

Bedienungsanleitung – gelmags® MagUp-Pads Stapelset

Bedienungsanleitung – DE

Diese Anleitung gilt für alle Varianten des gelmags® MagUp-Pad Stapelset. Unterschiede im Design oder in der Ausführung haben keinen Einfluss auf die Anwendung oder die Sicherheitshinweise.

Artikelnummern: 50MUS031

Vor dem ersten Einsatz

Bitte lies diese Anleitung aufmerksam durch, bevor du die gelmags® MagUp-Pads verwendest. Bewahre sie auf – sie ist Teil des Produkts und sollte immer griffbereit sein.

Lieferumfang

3-er Set MagUp Pads zum Stapeln mit beidseitiger Anti-Rutsch-Folie, Ø 10,0 cm in schwarz

Wichtiger Hinweis

Achtung, die Magnete in den MagUp Pads zum Stapeln ziehen sich stark an – es besteht Quetschgefahr.

Produktbeschreibung & Verwendungszweck

Die gelmags® MagUp-Pads zum Stapeln hält Deine Töpfe und Pfannen im Schrank an Ort und Stelle.

Kein Aufkleben nötig – das Pad hält Töpfe und Pfannen durch Magnetkraft. Pad einfach lose einlegen.

Dank integriertem Magnetkern haften Deine Kochutensilien sicher aneinander. Pad ist nur zum Stapeln gedacht, es hat keine Flexigel-Haftkraft. Es dient lediglich der klapperfreien Verstauung – ohne Aufkleben. Das System ist flexibel, wiederverwendbar und ideal für unterwegs im Camper, Boot oder Van.

Wichtig

- Verwende die MagUp-Pads ausschließlich mit originale gelmags® Zubehör. Nur so ist eine sichere Haftung gewährleistet.
- Während der Fahrt (z. B. im Wohnmobil oder Boot) kann die Haftkraft durch Bremsmanöver oder Seegang eingeschränkt sein – wir übernehmen keine Haftung für Schäden an Geschirr oder durch ausgelaufene Flüssigkeiten.
- Magnete besitzen starke Anziehungskräfte – Quetschgefahr für Finger! Halte ausreichend Abstand zu metallischen Gegenständen.
- Magnete können elektronische Geräte (Handys, Festplatten, EC-Karten) stören – halte mindestens 1 Meter Abstand.
- Nicht für Kinder geeignet – es besteht Verschluckungs- und Verletzungsgefahr.
- MagUp-Pads zum Stapeln sind nicht für eine Überkopf Anbringung geeignet.

Haftung

Marvida GmbH & Co. KG schließt jegliche Haftung für Schäden aus, die durch unsachgemäße Nutzung oder Handhabung entstehen. Bitte gib diese Anleitung weiter, solltest du die Produkte verschenken.

Sicherheitshinweise

Kleinteile dürfen nicht unbeaufsichtigt in Kinderhände gelangen – Verletzungsgefahr!

Reinigung

- MagUp-Pads bitte nur per Hand mit klarem Wasser reinigen.
- Die Magnete sind fest im Pad eingegossen und können nicht entfernt werden. Sollte ein Magnet nicht mehr vorhanden sein, gilt das Pad als defekt und darf nicht weiterverwendet werden.
- MagUp-Pads regelmäßig unter fließendem Wasser abspülen und lufttrocknen lassen.
- Keine Spülmaschine, keine Bürsten oder Scheuermittel verwenden.
- Dauerhafte Sonneneinstrahlung oder Feuchtigkeit vermeiden, da dies die Haftung beeinträchtigen kann.

Entsorgung

Die in den MagUp-Pads enthaltenen Neodym-Magnete (N52) können bei unsachgemäßem Gebrauch splintern oder brechen. Defekte MagUp-Pads bitte sofort entsorgen. Kleine Mengen über den Hausmüll, größere Mengen beim Wertstoffhof abgeben.

Garantie

Bei sachgemäßer Nutzung und Beachtung der Anleitung gewährt der Hersteller 24 Monate Garantie ab Übernahme. Weitergehende Ansprüche richten sich nach geltendem Recht. Schäden durch unsachgemäße Nutzung sind ausgeschlossen. Anerkannte Mängel werden innerhalb von 24 Monaten nach Kaufdatum ohne Zusatzkosten behoben. Bitte Kaufbeleg oder Lieferschein aufbewahren – eine Barauszahlung ist ausgeschlossen.

Kontakt

Hersteller: Marvida GmbH & Co. KG
Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Deutschland
Mail: info@gelmags.de
Homepage: www.gelmags.de

Wir geben unser Bestes, dir eine korrekte und verständliche Anleitung zu bieten. Für eventuelle Fehler übernehmen wir jedoch keine Haftung. Stand 06-2026.

User Manual – gelmags® MagUp-Pads Stacking Set

User Manual – EN

This manual applies to all variants of the gelmags® MagUp-Pad Stacking Set. Differences in design or finish do not affect the application or the safety instructions.

Item Number: 50MUS031

Before First Use

Please read these instructions carefully before using the gelmags® MagUp-Pads. Keep this manual in a safe place—it is part of the product and should always be at hand.

Scope of Delivery

Set of 3 MagUp Pads for stacking. Double-sided anti-slip coating. Ø 10.0 cm, color: black

Important Note

Caution: The magnets in the MagUp Stacking Pads have a very strong attraction—there is a significant risk of pinching/crushing.

Product Description & Intended Use

The gelmags® MagUp Stacking Pads keep your pots and pans securely in place within your cabinets.

No Adhesive Needed: The pad holds pots and pans through magnetic force alone. Simply place the pad loosely between items.

Magnetic Core: Thanks to the integrated magnetic core, your cookware adheres securely to one another.

Purpose: The pad is designed exclusively for stacking and providing rattle-free storage. It does not feature Flexigel-Gel adhesive force.

Flexibility: The system is flexible, reusable, and ideal for use in campers, boats, or vans.

Important Safety Information

- **Original Accessories:** Use MagUp-Pads exclusively with original gelmags® accessories to ensure secure adhesion.
- **Mobile Use:** While driving (e.g., in a motorhome or boat), magnetic force may be limited by braking maneuvers or heavy seas—we assume no liability for damage to cookware or for spilled liquids.
- **Pinching Hazard:** Magnets possess strong attractive forces—risk of crushing fingers! Maintain sufficient distance from metallic objects.
- **Electronic Interference:** Magnets can interfere with electronic devices (phones, hard drives, credit cards)—maintain a distance of at least 1 meter.
- **Children:** Not suitable for children—risk of swallowing and injury.
- **Overhead Use:** MagUp Stacking Pads are not suitable for overhead attachment.

Liability

Marvida GmbH & Co. KG excludes all liability for damages resulting from improper use or handling. Please pass this manual on if you give the products to someone else.

Safety Instructions

Small Parts: Do not leave small parts unattended near children—injury hazard!

Magnet Integrity: Neodymium magnets (N52) can splinter or break if used improperly. If a magnet is exposed or missing, the pad is considered defective and must no longer be used.

Cleaning

- Clean MagUp-Pads by hand with clear water only.
- The magnets are firmly cast into the pad and cannot be removed.
- Regularly rinse MagUp-Pads under running water and allow them to air dry.
- Do not use dishwashers, brushes, or abrasive cleaning agents.
- Avoid permanent exposure to sunlight or moisture, as this can impair performance.

Disposal

The neodymium magnets (N52) contained within the MagUp-Pads may splinter or break if handled improperly. Please dispose of defective MagUp-Pads immediately. Small quantities may be disposed of with regular household waste; larger quantities should be taken to a local recycling center (resource recovery center).

Warranty

The manufacturer grants a 24-month warranty from the date of handover, provided the product is used properly and in accordance with the instructions. Further claims are governed by applicable law. Damage resulting from improper use is excluded. Confirmed defects will be rectified without additional cost within 24 months of the purchase date. Please retain your proof of purchase or delivery note—cash refunds are excluded.

Contact

Manufacturer: Marvida GmbH & Co. KG
Siemensstr. 25, 67133 Maxdorf, Germany
Email: info@gelmags.de
Website: www.gelmags.de

We do our best to provide correct and understandable instructions. However, we assume no liability for any potential errors. Version 06/2026